

KREISKURS 55+ AUS DER SICHT EINER KURSLEITERIN

Der Frühlings-Kreiskurs für die Sparte 35+ konnte aufgrund Vakanzen im Kernteam leider nicht angeboten werden. Für die Sparte 55+ waren 20 Teilnehmer anwesend. Davon aus der Seniorenriege vom TV Studen Beat Schärer und ich von den Seniorinnen vom DTV Studen, als auch im Leiterteam vom TBS. Meine Lektion «Bewegung mit Handtuch und Stab».

Es ist sehr schade, dass das Interesse nicht gross genug ist um einen Kreiskurs zu besuchen, wo doch immer wieder neue Ideen für die Turnstunden mit nach Hause genommen werden kann.

Wir hoffen, dass das Interesse daran wieder wächst und die Turnhalle für einen Kreiskurs mit Leiterinnen und Leiter gefüllt werden kann.

Anita Krebs

